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L e Relais pour la vie de la Société 
canadienne du cancer sera de 
retour à Saint-Jean-sur-Richelieu 

en 2022. La collecte de fonds est déjà 
en branle avec une première activité de 
financement au Carrefour Richelieu. 
Ses bénévoles y tiennent leur kiosque 
d’emballage de cadeaux de Noël jusqu’au 
24 décembre.

Le kiosque est situé devant la succur-
sale de la banque CIBC. Il suit les heures 
d’ouverture du centre commercial. Jusqu’au 
23 décembre, des bénévoles seront à l’œuvre 
du lundi au vendredi, de 10 à 21 heures; le 
samedi, de 9 à 17 heures; et le dimanche, de 
10 à 17 heures. Le vendredi 24 décembre, 
le kiosque sera ouvert pour sa dernière 

journée entre 10 et 17 heures.
Il reste encore beaucoup de détails à 

régler pour la tenue du Relais pour la vie, 
dont son emplacement. Chose certaine, 
l’événement se déroulera à une date unique. 
Ce doit être le 11 juin, comme partout au 
Canada.

Pandémie oblige, il faut oublier le Relais 
pour la vie à grand déploiement qui dure 
toute une nuit. Celui-ci doit durer environ 
six heures, le temps de tenir le Tour des 
survivants et la Cérémonie des luminaires, 
les deux moments forts de l’événement.

«On va revenir à la base, explique Dave 
Turcotte, membre du comité organisa-
teur du Relais pour la vie à Saint-Jean-sur-
Richelieu. On pense être capable d’atteindre 
l’objectif de 50 000$.» Malgré l’absence 
de publicité, un Relais pour la vie virtuel 

tenu plus tôt cette année avait permis de 
rassembler 12 équipes et de récolter 28 000$ 
pour la Société canadienne du cancer.

BÉNÉVOLES FIDÈLES

À Saint-Jean-sur-Richelieu, le Relais 
pour la vie est une tradition bien établie. 
Son comité organisateur est composé 
d’indéfectibles bénévoles qui tenaient à 
son retour. «Nous avons la volonté de relan-
cer le Relais pour la vie. On sent l’intérêt 

des participants. On veut faire vivre la 
meilleure expérience aux gens, malgré la 
pandémie et les changements», indique 
M. Turcotte.

Les personnes qui voudraient participer 
à l’organisation de l’événement sont les 
bienvenues. Le comité organisateur est 
présentement en période de recrutement. 
Pour le rejoindre, il suffit de lui écrire à 
relaisstjeanequipes@hotmail.com.

Le Relais pour la vie reviendra l’été prochain

L e comité exécutif du  Cégep 
 Saint-Jean- sur-Richelieu a pro-
cédé, il a quelques semaines déjà 

à la nomination de  Mélanie  Boulais à 
titre de gestionnaire administrative à la 
 Direction de la formation continue, des 
services aux entreprises et du placement.

Cette dernière est conseillère aux entre-
prises à la  Formation continue depuis août 
2021. Auparavant, elle a notamment été 
consultante en certification et auditrice 
séniore chez  Boulais  CPA inc. ainsi que 
conseillère en planification et performance 
financière chez  Desjardins.

Dans le cadre de ses derniers mandats, 
 Mme  Boulais a notamment fait du mentorat, 
de la formation et de l’encadrement de 
personnel. Elle a développé des outils de 
travail et de formation permettant d’assurer 
la continuité et l’uniformité des opérations, 
en plus de participer au développement des 
affaires. Finalement, elle a préparé divers 
dossiers d’audits et d’analyses financières.

Mme  Boulais est détentrice de deux 
baccalauréats, le premier en sciences de 
l’éducation de l’Université du  Québec à 
 Montréal, le second en administration 
des affaires - concentration comptabilité 
de l’École des hautes études commerciales 
de  Montréal (HEC). Elle a suivi également 
un microprogramme en expertise profes-
sionnelle –  CGA, aux  HEC. Elle est entrée 
en fonction le 22 novembre dernier.

ÉRIC  CASAVANT

Le comité exécutif du collège a aussi 
nommé Éric  Casavant à titre de contre-
maître d’entretien général au  Service des 
ressources matérielles et du développement 
durable.

M. Casavant a travaillé au  Centre de 
services scolaire de  Montréal pendant 
plus de 23 ans. Depuis 2010, il a occupé 
le poste de chef d’équipe des ressources 
matérielles et de la gestion d’exploitation. 
M. Casavant est officiellement entré en 
fonction le 15 novembre dernier.

Deux nominations au
Cégep  Saint-Jean- sur-Richelieu

Carole Denoncourt, Suzanne Couture, Micheline Graveline, Carolle Bernier et Dave 
Turcotte emballeront vos cadeaux au Carrefour Richelieu jusqu’au 24 décembre.
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L e  Centre des services scolaire des 
 Hautes-Rivières (CSSDHR) présen-
tera une demande de financement 

pour l’ajout d’un gymnase double pour 
sept écoles primaires.

Cette demande est faite en vertu du 
 Programme de soutien aux infrastructures 
sportives et récréatives scolaires et d’ensei-
gnement supérieur lancé en septembre 
dernier par le gouvernement québécois.

La demande concerne les écoles 
 Notre-Dame- de-Lourdes (secteur 
 Saint-Jean),  Saint-Alexandre,  Saint-Jacques, 
 Sainte-Anne et l’édifice  Henryville de l’école 
 Capitaine-Luc-Fortin. Le  Centre de ser-
vices scolaire a déjà demandé un agran-
dissement de ces écoles dans le cadre du 
 Plan québécois des infrastructures.

AUTRES DEMANDES

La construction d’un gym-
nase double sera aussi demandée 
pour l’école  Alberte-Melançon, de 
 Saint-Paul- de-l’ Île-aux-Noix. Le  CSSDHR 
souhaite ériger une nouvelle école dans 
cette municipalité. La même demande de 
gymnase double sera déposée pour une 
école primaire qu’il souhaite construire à 
 Saint-Jean- sur-Richelieu.

Dans la résolution adoptée le mardi 
14 décembre pour autoriser la présentation 
des projets d’ajout de gymnases, le conseil 
d’administration du  CSSDHR fait valoir les 
besoins de mise aux normes et d’accessi-
bilité de ses installations. Il souligne aussi 

que les infrastructures sportives des écoles 
sont partagées avec les municipalités.

CONSTRUCTION

Cet automne, la directrice générale, 
 Dominique  Lachapelle, a multiplié 
les rencontres avec les autorités muni-
cipales pour discuter des projets de  
construction d’écoles.

En novembre, elle a eu une rencontre 
avec les représentants de la  Municipalité de 
 Richelieu. Une demande de construction 
d’une école secondaire dans le secteur de 
 Marieville a été déposée au ministère de 

l’Éducation. En attendant, onze nouvelles 
classes modulaires seront ajoutées à l’école 
secondaire  Mgr-Euclide-Théberge pour 
la rentrée 2022. L’école a déjà été agran-
die temporairement l’été dernier avec des 
classes modulaires. Un second étage de 
modulaires sera ajouté.

CONTRATS

Mardi soir, un contrat de 1 578 000 $ 
a été accordé à la firme  Batitech de 
 Témiscouata-sur- le-Lac, le plus bas soumis-
sionnaire, pour l’acquisition et l’installation 
des modulaires. Il faut compter un délai 
de trois à cinq ans pour construire une 

école secondaire. Les modulaires s’avèrent 
une solution temporaire pour répondre 
aux besoins d’une population scolaire  
en croissance.

Le mois dernier,  Mme  Lachapelle a eu 
aussi une rencontre avec la direction de la 
 Municipalité de  Sainte-Anne- de-Sabrevois 
pour discuter de l’agrandissement de l’école 
 Sainte-Anne.

Ce  mois-ci, elle a rencontré les autorités 
municipales de  Saint-Jean- sur-Richelieu, 
 Saint-Paul- de-l’ Île-aux-Noix,  Sainte-
Brigide et  Venise-en-Québec.

Demande de financement pour un gymnase double
Sept écoles primaires sont concernées

Le conseil d’administration du  Centre de services scolaire a autorisé la présentation des projets d’ajout de gymnases à sa 
séance du 14 décembre dernier.
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